



学校田で収穫したお米の販売
(11/13 学習発表の日に 5年生)

12月・師走。いよいよ令和3年も、最後の月となりました。今年を振り返れば、東京オリンピック・パラリンピックといった明るい出来事はあったものの、やはり新型コロナウイルス対応に追われた一年であったように感じます。

学校でも、感染状況を見つめながら、子供たちとどのように教育活動に取り組みばいいか、日々悩み、工夫して取組を進めた一年でした。その中で、教職員のエネルギーとなったのは、やはり、宮川っ子一人一人の笑顔と成長する姿でした。今後も、オミクロン株の感染が国内でも確認されるなど、油断できない日々は続きますが、子供たち一人一人の笑顔がより輝くことができるよう、また少しでも健やかに成長できるよう、まずは、今年一年の締めくくりをしっかりと進めていきたいと考えています。

保護者・ご家族、地域の皆様には、今年一年、本校の教育活動、そして子供たちの活動に対し、あたたかいご理解とご支援を賜りましたことに改めて深く感謝申し上げます。よい年の瀬をお過ごしいただき、よい年をお迎えください。



学習発表

2年ぶりとなる学習発表を、11月13日（土）に実施しました。体育館を1時限目から6時限目までの1時限ずつを6学年に割り振った、学年単位での学習発表です。変則的な日程にも関わらず、多くの保護者・ご家族の皆様にご参観いただき、子供たち一人一人も、笑顔いっぱい元気いっぱいで、練習した成果を十分に発揮することができました。参観いただきました皆様、本当にありがとうございました。



3年・のぞみ級 合奏・合唱
「3年生の心を一つに」ミュージックショー」



2年・のぞみ級 音読劇・演奏
「スイミー ～みや川の海～」



1年 演奏・劇
「みやわくじらくも ～がんばれ、いちねんせい～」



6年・けやき級 合奏・劇
「はたらく細胞！ 割り子編 ～僕らのヒーローのために～」



4年 劇
「宮川環境守るんジャー」



5年 劇
「米パワー～食べて知って元気になろう」



子供たちは、12月24日（金）が2学期終業式、1月11日（火）が3学期始業式となります。学校は、12月29日（水）より1月3日（月）まで、年末年始の休業日です。